
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „roter964“ vom 9. März 2021, 19:54

Wenn ich lese „dieses Geld hätten wir besser in Verstärkungen investiert“ könnt ich kotzen.

Welche „Verstärkung“ kommt für das Gehalt eines Spodi? Vielleicht der Krätschmer aus
Schweefurd.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3423932#post3423932

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22436-olaf-rebbe-sportdirektor/?postID=3423932#post3423932

